
 

職業セミナーを開講しました 
１２月６日（水）に６名の講師の先生をお迎えして、

職業セミナーを行いました。生徒は『助産師・新聞記者・
エンジニア・そば屋・千葉ジェッツ・日産自動車』の６
つの講座から２つ選択し、学校では学べない貴重なお話
を聞くことができました。どの講座も、講師の先生方が
懇切丁寧に説明してくださり、みんな集中して参加して
いました。終了後の感想を聞くと、「とてもためになった」
「将来の就職に役立てたい」「将来は今日参加した○○で
働きたい」等、自分の将来に明るい兆しを感じさせるも
のがほとんどでした。今後の進路を考える上で、とても
有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

～自分の食生活に関心を持ち、進んで健康について考え

ることのできる生徒の育成をめざして～ 

  ２年間の食育研究を終えて① 

 「四街道市 弁当の日」の取組を軸に研究を進めてき

ました。本年度は、生徒中心の食育推進実行委員会を

立ち上げ、生徒の活動が充実していました。 

  生徒作成：レシピ集より 

 気が付けば１２月が半分以上が終わり、もう冬休

みになりますね。皆さん、新年に向けての準備はでき

ているでしょうか？１２月は、１年を締めくくると

ても貴重な時期です。気持ちよく新年を迎えるため

に以下の３つを意識してほしいと思います。 

① 日頃から使用している教室や部活動の練習場所

の整理整頓を行いましょう。感謝の気持ちを込め

てきれいにできると良いですね。 

② おうちの人のお手伝いをしましょう。自宅で過ご

す時間が増えるため、自分のできることを見つけ

て、進んでお手伝いできると素晴らしいです。 

③ 学習時間を確保しましょう。 

２年生になって身に付けた学習習慣を崩さない

ようにきちんと計画を立てて、学習に取り組みま

しょう。 

～１２月を振り返って～ 

◇６日（水）１年職業セミナー 

 エンジニア、プロスポーツ、自営業、新聞記者、助

産師、自動車販売と様々な職種の方に来ていただき、

お話を伺いました。 

 

◇７日（木）３年面接指導 

 全校の職員で、面接指導を行いました。 

◇８日（金）１年 SNS使い方講座 

四街道市青少年育成センターの指導主事を講師に、

SNSの使い方について学びました。 

◇１２日（火） 地域ミニ集会 

 保護者、地域の方 （々学校評議員、民生委員）、教職

員約３０名が参加しました。NPO 法人企業教育研究

会の古谷先生をお招きして、「中学生を取り巻くイン

ターネット事情」というテーマでご講話いただきまし

た。 

◇１９日（火）、 

２０日（水） 

２年救命講習 

  

 

 ９月に部活動のない毎日が始まり、気付けば冬休み

になりますね。最後の合唱コンクールや卒業アルバム

の撮影など、卒業に向けた歩みを進めてきました。 

さて、この冬休みはこれまでのようにはいきませ

ん。入試に向けた準備を着々と進めなければなりませ

ん。私立高校を受験するみなさんは出願が待っていま

す。確認作業を丁寧に、確実に行ってください。期日

ギリギリになって焦ってしまう前に、ゆとりを持っ

て、見通しを持って行動しましょう。出願を終えたら

教科や面接、作文の練習ですね。慌ただしい年末です

が、受験生であることを忘れずに、進路実現に向けて

がんばり所です。初めてのことに不安で悩んだり、行

き詰まったりすることはあると思います。一人で悩ま

ず、相談して、壁を乗り越えた先の景色を見にいきま

しょう。 

 また、登下校はもちろん、日常生活でも交通ルール・

マナーを守りましょう。３年生がお手本です。 


